

112672

ASTA und spanische Studenten ASTA und spanische Studenten ASTA

WARUM ist in SPANIEN der AUSNAHMEZUSTAND  
verhängt worden?

Mit der Unterstützung der faschistischen Regime Europas und wegen der Gleichgültigkeit der demokratischen Regierungen wurde 1939 in Spanien die Franco - Diktatur errichtet.

Die Folgen für die spanische Bevölkerung waren :

- bis Ende der vierziger Jahre starb das Volk buchstäblich an Hunger !

Um 1953 war das Ungleichgewicht zwischen Umlaufkapital und Realkapital (realem Gegenwert) so hoch, daß das Regime sich nur mit der Unterstützung der Vereinigten Staaten von Amerika retten konnte.

Die Minimalvoraussetzungen für ein normales politisches und bürgerliches Leben wurden und werden unterdrückt, zugunsten des alleinigen Interesses des Kapitals.

Die Wirkung der Gesetze, die seit 1964 verabschiedet wurden, war fast nur optischer Natur.

Spanien lebt seit 1939 in einem permanenten Ausnahmezustand!

Die erneute Erklärung des Ausnahmezustands hat die spanische Bevölkerung nicht überrascht, da der Ausnahmezustand ihr tägliches Brot ist.

Die Massenmedien und die offiziellen Erklärungen sorgen dafür, daß das Trauma des Bürgerkrieges nicht überwunden werden kann:

In diesem Freund - Feind - Denken ist derjenige, der nicht für den Staat ist, die Verkörperung des Bösen.

Folgende politische Forderungen müssen erfüllt werden:

- Das Recht der spanischen Arbeiter, sich in freien Gewerkschaften zu organisieren
- Das Recht der spanischen Studenten, sich frei zu organisieren und ihre Geschicke selbst zu bestimmen
- Das Recht jedes spanischen Bürgers, seine Meinung in Wort und Schrift frei zu äußern, und für seine Überzeugung in gleich welcher politischen Organisation zu kämpfen.

Jede Presse, die die Erklärung des Ausnahmezustandes ausschließlich als Folge des studentischen Kampfes betrachtet, vergift den ständigen Kampf der Arbeiter und anderer Gruppen der Bevölkerung, folgt den Befehlen der Faschisten und verteidigt damit die kapitalistischen Interessen. Der Protest gegen das faschistische Regime Francos und gegen die sich daraus notwendigerweise ergebende Erklärung des Ausnahmezustands ist ein notwendiger Protest gegen die Verbreitung des Faschismus in der ganzen Welt!

N I E D E R mit den FASCHISTISCHEN D I K T A T U R E N !!  
N I E D E R mit der F R A N C O - D I K T A T U R !!

32/1